

BREVE SOBRE LA HISTORIA DE LA EDAD MEDIA



CABALLEROS TEMPLARIOS

El medievales Caballeros Templarios, el más conocido para nosotros hoy como los guerreros famosos de las Cruzadas, fueron una devota religiosa Orden militar que combinan de forma única el papel de caballero y el monje en una forma en que el mundo medieval occidental nunca había visto antes. Originalmente eran conocidos como los Pobres Caballeros de Cristo y el Templo de Salomón, o, más simplemente, como los Caballeros Templarios. En una famosa carta escrita en el 1130, Elogio de la Caballería Nueva, San Bernardo de Claraval elevado de la Orden del Temple por encima de todas las demás órdenes del día, se crea la imagen de los templarios como una milicia espiritual feroz por Cristo. Él los consideraba como una "nueva especie de caballería, previamente desconocidas en el mundo secular ..." Para él, eran una combinación única de caballero y el monje, a los historiadores más tarde, fueron los militares de primer orden, pronto imitado por los Caballeros Hospitalarios, por varios órdenes de español y, a finales del siglo 12, por los Caballeros Teutónicos. Como una milicia santa que lucha por Cristo, los templarios estaban dispuestos a dejar de lado las tentaciones habituales de la vida

secular ordinaria para una, dedicada ardua vida de servicio. Desde entonces, el legado de los templarios ha sido, en primer lugar - el concepto de servicio.

Los Templarios oficialmente se originaron en el Reino Latino de Jerusalén en 1118 DC, cuando nueve caballeros, sobre todo franceses, se comprometieron a proteger a los peregrinos en los caminos peligrosos que conducen a Jerusalén. Estos caballeros valientes ganaron el favor del rey Balduino II de Jerusalén que les concedió parte de su palacio para su sede, situada en la parte sureste del Monte del Templo, llamado "Templo de Salomón". Animados por el rey Balduino II y Warmund de Picquigny, Patriarca de Jerusalén, fueron vistos en general como un complemento de los Hospitalarios (reconocida como Orden de la Iglesia por el papado en 1113, pero no militarizado hasta el 1130), que cuidaba de enfermos y cansados peregrinos en su convento en Jerusalén. Templarios servicios fueron muy bien acogidos y apreciados. Pero es importante darse cuenta de que en este momento a tiempo cuando se basaron en el área del Monte del Templo, los Templarios no eran todavía una orden monástica oficiales - los protagonistas fueron los seculares imbuidos de un deseo de cumplir el mandato bíblico de amar a tu prójimo, pero todavía no eran una orden monástica. Durante los primeros nueve años de la Orden (1119-28), en contra de las suposiciones a menudo hoy en día, los templarios no habrían sido vestidos con sus blancos mantos de marcas, ya que comenzó a usar ellos después de la iglesia Concilio de Troyes en 1129, cuando se les dio una regla religiosa y un manto blanco. La famosa Cruz Roja en su manto se añadió más tarde, cuando el Papa Eugenio III (1145-53) les permitió usarlo como un símbolo del martirio cristiano.

Con sólo nueve caballeros en sus comienzos, los estudiosos reconocen que parece que no se hicieron grandes esfuerzos para reclutar a nuevos miembros hasta que ninguna de alrededor de 1128, cuando la mayoría de los caballeros original había regresado a Francia y el Concilio de Troyes comenzó (enero 1129) y que fue reconocida oficialmente por el papado. En la década de 1170, había cerca de 300 caballeros con sede en el Reino de Jerusalén en sí y más en otras áreas, y por el 1180, hubo al menos 600 caballeros en Jerusalén solo. Después de 1129, la Orden creció exponencialmente con varios miles de caballeros y que luego se convirtió cada vez más potentes.

En el Concilio de Troyes, en Champaña, el estado de la Orden de los Templarios sufrió un cambio dramático. Gracias a la importante contribución de Bernardo de Claraval, los caballeros fueron luego

oficialmente aceptado por Mateo de Albano, el legado papal. Este reconocimiento fue muy extraordinario para la época, como por ejemplo una orden pequeña de tan sólo nueve hombres para obtener este tipo de reconocimiento es bastante inusual, ya que muchas otras órdenes del día tuvo que esperar mucho más tiempo para alcanzar un estatus similar. En el Concilio de Troyes, los templarios se les dieron una regla correcta, escrito en latín, que se desarrolló a 72 cláusulas. El impulso dado por la aprobación papal y la publicidad extraordinarios generados por las visitas de los líderes de Francia, Inglaterra y Escocia en los próximos meses ante el consejo aseguró que la "Nueva Caballería" de largo sobreviviría a sus fundadores.

Reconocimiento papal en Troyes fue seguido por la expedición de tres toros clave, que estableció el Templo como una orden privilegiada en Roma. *Omne Datum Optimum* (1139) de la Orden creciente base de material consolidado, permitiendo botín tomado en la batalla que deben conservarse para el avance de la guerra santa, la colocación donaciones directamente bajo la protección papal, y la concesión de la exención del pago de los diezmos. También fortaleció la estructura de la Orden, haciendo todos los miembros responsables ante el Maestro y mediante la adición de una nueva clase de sacerdotes Templarios a la organización existente de los caballeros y sargentos. Los Templarios podían ahora poseen sus oratorios propios, donde se podía escuchar oficio divino y enterrar a sus muertos. *Milites Templi* (1144) ordenó al clero para proteger a los templarios y alentó a los fieles a contribuir a su causa, mientras que al mismo tiempo que permite a los templarios para hacer sus propias colecciones una vez al año, incluso en las zonas en entredicho. *Milita Dei* (1145) la Orden de la independencia consolidada de la jerarquía local de oficina, dando a los templarios el derecho de tomar los diezmos y derechos funerarios y enterrar a sus muertos en sus propios cementerios.

Como indican estos privilegios, durante el 1130, la Orden naciente había atraído a un creciente número de donantes importantes, ya que demostró ser especialmente popular entre ese sector de la aristocracia francesa que celebró castillos y fincas, y podría movilizar vasallos, aunque a una escala modesta. De hecho, la escala de este, un presente de aumento repentino fue, algo extraordinario apenas visto antes o desde entonces. Los gobernantes de Aragón y Portugal, se enfrentó directamente con los problemas de la guerra en una frontera permanente, se dio cuenta de su valor militar más rápidamente que la mayoría de los demás. Los Templarios comenzaron a acumular una importante base aterrizó en Occidente, no sólo en Francia, Provenza, Iberia e Inglaterra, donde eran

conocidos en primer lugar, sino también en Italia, Alemania y Dalmacia, y con las conquistas de Chipre desde 1191 y de Móra de Desalón desde 1204, en las regiones. Al fines del siglo 13 que pudo haber tenido tantos como 870 castillos, preceptorías y casas filiales distribuidas en la cristiandad latina. Durante los siglos 12 y 13 de estas propiedades fueron construidas en una red de apoyo que proporcionan los hombres, caballos, dinero y suministros para los templarios en el Este.

El desarrollo de un papel como banqueros surgió de estas circunstancias, porque ellos estaban bien situados para ofrecer crédito y de la especie cambia a través de sus participaciones en el este y el oeste. Fue un pequeño paso para pasar a un mayor financiamiento en general, ajenas a la actividad cruzada por el 1290 su casa de París podría ofrecer un depósito bancario con un mostrador de la caja abierta a diario y contabilidad servicios especializados de gran valor para las administraciones secular contemporánea. Así, los templarios se convirtieron a los banqueros a los nobles, reyes y papas, así como a los peregrinos en su camino hacia y desde Jerusalén y otros lugares sagrados, marque "Nuestro" viajero familiarizado hoy es un día de ejemplo moderno de la utilización de una «carta de crédito-al igual que los templarios hicieron en el siglo 12, en la época medieval. La estructura Templarios fue consolidada por la comunicación efectivos, así como sus propios gastos de envío del Mediterráneo. Había muchas galeras y como los Hospitalarios, tomaron parte en la guerra naval, a veces, demasiado. Incluso tenían su propio Almirante en 1301.

Junto con los Hospitalarios, los Caballeros Templarios se convirtieron en los defensores permanentes de las colonias de América del Oriente, cada vez más confiado con castillos y feudos clave. Por el 1180, había aproximadamente 600 caballeros en Jerusalén, Trípoli y Antioquía, y tal vez tres veces ese número de sargentos. Ninguna batalla importante tuvo lugar sin su participación.

En el siglo 13, la Orden fue la única institución capaz de construir grandes castillos como) Athlit Peregrinos (Castillo (1217 a 1221) en la costa al sur de Haifa y Safed (principios de 1240) que domina las colinas de Galilea. militar y financiera Tal poder, junto con los privilegios papales amplia, les dio una enorme influencia en el Oriente y América, a veces, llevó a conflictos con otras instituciones.

La Regla de América de 1129, que había sido influenciado por un establecimiento monástico con poca experiencia práctica de los cruzados, que pronto resultó insuficiente para una organización en expansión.

Nuevas secciones, escrito en francés, se han añadido, por primera vez en la década de 1160, cuando 202 cláusulas definen la jerarquía de la Orden y establecidas sus funciones militares y, a continuación, dentro de los próximos veinte años, y otros 107 cláusulas relativas a la disciplina del convento y 158 cláusulas en la explotación de los capítulos y el sistema de penitencia.

Entre 1257 y 1267, 113 cláusulas que se consignan historias de casos que podrían ser utilizados como precedentes en la administración de penitencias. La existencia de una versión del artículo en catalán, que data de después de 1268, muestra que se hicieron esfuerzos para garantizar que su contenido se entiende ampliamente dentro de la Orden. Aunque la Orden nunca se sometió a una profunda reforma interna, estos indican que los templarios no fueron ajenos a la necesidad de mantener las normas.

EVOLUCIÓN

Templarios Orden de la administración fue estructurada jerárquicamente. El Gran Maestre se basó en la sede de la Orden en Tierra Santa, junto con los principales funcionarios de otros, cada uno de ellos con su propio personal. El senescal fue Gran Maestro adjunto de la, en las ceremonias que realiza la famosa Beauseant, templarios y negro-blanco de la bandera. Al igual que el Gran Maestre, el senescal tenía su propio personal y los caballos. El Mariscal fue el jefe militar, responsable de los comandantes individuales y los caballos, armas, equipos y cualquier otra cosa que involucre operaciones militares. También tiene autoridad en la obtención y adquisición de consumibles, que fue muy importante en la época de las Cruzadas.

El Comandante del Reino de Jerusalén era el tesorero de la Orden y estuvo a cargo de la cámara acorazada. Él compartió el poder con el Gran Maestre de una manera que impide o de tener tanto control también sobre los fondos. El Draper publicó ropa y ropa de cama y podría distribuir los regalos hechos a la orden. No sólo era poseedor de los mantos blancos famoso, sino también asegurarse de que cada hermano estaba vestido apropiadamente. Estos cuatro, junto con el Gran Maestre, fueron los agentes principales de la Orden, aunque no parece haber habido algunas variaciones locales donde sea necesario. Bajo estos oficiales principales eran los comandantes de templario con responsabilidades específicas regionales, como los comandantes de las ciudades de Jerusalén.

La administración diaria de las casas regionales de la Orden fue gobernada por varios funcionarios llamados bailies, y el oficial a cargo era llamado el Baili. Así, la Orden del Temple estaba formado por miembros de una variedad de posiciones de realizar muchas funciones diferentes. Incluso contrató a algunos asistentes de fuera de la Orden, y, contrariamente a la creencia popular, sólo una minoría de los miembros era de pleno derecho Caballeros realidad.

La pérdida de Acre en 1291 y la conquista de los mamelucos de Palestina y Siria han sido a menudo vista como un punto de inflexión en la historia del Temple, la Orden se quedó aparentemente sin un papel específico en una sociedad aun profundamente imbuido de la idea de su propia orgánica la unidad. De hecho, el fracaso de las órdenes militares para impedir el avance del Islam había sido objeto de críticas por lo menos desde la década de 1230 con la pérdida de la bodega cristiana en el continente, los opositores se les proporcionó un enfoque específico para sus ataques. La más constructiva de estos críticos, creación de una unión del Templo y del Hospital como el primer paso en una nueva evaluación completa de sus actividades, a pesar de las órdenes se mostraron poco entusiasmo por estos sistemas.

Hubo, sin embargo, ningún indicio de que ya sea para ser abolida. De hecho, los templarios continuaron con la guerra santa con cierto vigor desde su sede en Chipre para no ver los acontecimientos de 1291 que, inevitablemente, presagiando el declive de cruzada. El ataque contra ellos por Felipe IV, rey de Francia, en octubre de 1307, aparentemente por motivos de "sospecha vehemente" de la herejía y la blasfemia, por lo tanto se debe más a la potente combinación de un rey afligido por una religiosidad mórbida, por un lado y una administración en problemas financieros graves, por otra, de lo que hace a las posibles deficiencias de los Templarios.

De hecho, los templarios (a diferencia de los Hospitalarios) nunca habían sido acusados de herejía. Al final, ni la intervención limitada por el Papa Clemente V, ni una defensa enérgica de algunos templarios, podría salvar la Orden, que fue suprimida por la bula *Vox in excelso* en 1312. Sus bienes y propiedades fueron trasladados después a los hospitalarios. Aunque la orden fue suprimida en sí, muchos de los caballeros huyeron y pasaron a la clandestinidad, o se unieron a otras órdenes. Su extraordinario legado y la memoria aún viven hoy en día, casi nueve siglos después.

LÍNEA DE TIEMPO DE ALGUNAS DE LAS CLAVES TEMPLARIOS ORDEN EVENTOS MEDIEVAL

- 1118-9 inicios Oficial y la aparición de la Orden del Temple, nueve caballeros, liderados por Hugo de Payns, el primer Gran Maestre Templario, se presentan ante el rey Balduino II de Jerusalén.
- 1119-1128 Primeros nueve caballeros permanecer en Tierra Santa.
- 1128 En este momento, el pronto regreso Templarios de Tierra Santa, comienzo de la subida sin precedentes de la Orden y la influencia.
- 1129 Ene Concilio de Troyes de la Regla de la Orden del Temple establecida.
- 1130 Bernardo de Claraval completa Elogio de la Caballería de Nueva.
- 1139 Castillos templarios en Tierra Santa completado Baghras, Darbask, Destroit, Roche, de Roussel, Puerto Bonete.
- 1149-1150 Gaza concedida a los Templarios.
- 1153 La muerte de Bernardo de Claraval.
- 1160 jerárquica estatutos-a mediados agregó a la Regla Templarios
- -Estatutos de la década de 1160 a última hora del día la vida monástica, reuniones de los capítulos, y penitencias agregó el artículo.
- 1191 sede de los templarios en el Oriente América se trasladó a Acre.
- 1191-2 Templarios ocupan Chipre.
- 1217-1221 Construcción de Atlit ('peregrinos Castillo), una importante fortaleza templaria en Tierra Santa.
- 1257-1267 penitencias adicional agregado a la Regla Templarios.
- 1291 agosto Acre cae a los mamelucos; Templarios evacuar Atlit y Tortesa.
- 1307 13 de octubre Amanecer allanamiento y detención de los templarios en Francia.
- 1307 27 de octubre el Papa ordena a todos los reyes cristianos para arrestar a los Templarios.
- 1308 templarios interrogados y encarcelados en diversas áreas.
- 1309 agosto comienza la comisión papal en Francia.
- 1310 procedimientos judiciales Templarios comenzar.
- 1311 Concilio de Vienne; Templarios Orden formalmente disuelta por primera bula del Papa, Vox in excelso, pero los cargos contra la orden de "no probado" el segundo toro Papa 1312, providam de anuncios, las transferencias de propiedades del Temple a la Orden Hospitalaria.



1314 Mar del Temple Gran Maestre, Jacques de Molay, y preceptor de Normandía, Geoffroi de Charney, quemado en la hoguera

IDEALES DE CABALLERÍA

Para proporcionar una oportunidad para la práctica de cristianismo ecuménico.

Para fomentar y promover la labor humanitaria y la caridad cristiana en general, pero especialmente en apoyo de la gente en el Oriente Medio. Promover el fortalecimiento espiritual y moral de la humanidad, de

conformidad con el gran primer principio de la Orden encarnado en el lema:

"No a nosotros, oh Señor, no a nosotros, sino a tu nombre da gloria."

Para apoyar a los preceptos de la caballería cristiana.

- Para investigar y emular los ideales históricos de la antigua Orden.
- Para formar y administrar los establecimientos, los consejos, asociaciones, centros u otros órganos subsidiarios a fin de facilitar la labor de la Orden en todas las zonas geográficas.
- Para mantener el contacto y la colaboración con órdenes y órganos afines.

Establecer y mantener las bibliotecas y museos, y de recoger obras de arte y objetos de interés histórico para la Orden.



LA CARTA LARMENIUS Y LA LEGITIMIDAD DE LA ACTUAL CABALLEROS TEMPLARIOS

A pesar de lo que los historiadores dicen que la línea principal (que son sólo citar lo que la antigua iglesia romana de la época cruzada quiere que todos creen), el Caballero Templario Orden no terminó con los años de larga persecución 7 por la Iglesia que termina con la quema en la hoguera de Jacques DeMolay. Esto era simplemente lo que nosotros, los de la Edad Moderna llamar a la final de la "primera fase" de la Orden... siendo éste el período de Orden Cruzada, desde su creación en 1118 (algunos creen que en realidad tan pronto como 1114) a la muerte de DeMolay en 1314.

Acercándose a su muerte (DeMolay sabía que, una vez que se retractó de su confesión a la Inquisición, fue condenado), DeMolay transmitida verbalmente, el Gran Maestrazgo de la Orden (por el resto de hermanos de la Orden de metro de París) a su hombre NoTwo, que es el origen palestino cristiano y caballero templario senescal, Johannes Marcus (en francés: Jean-Marc) Larmenius. Larmenius en el momento mismo era bastante anciano, y llevaba el último de los restantes Orden del Temple, junto a Chipre.

Larmenius celebró el Gran Maestrazgo de la Orden de la muerte de DeMolay en 1314 hasta 1324, cuando, en febrero de ese año, Larmenius causó un documento sea redactado, ahora históricamente conocido como La Carta de Larmenius, pero que en realidad es el derecho Carta de Transmisión.

En este documento, los estados Larmenius que ha crecido demasiado viejo para seguir los rigores de la Oficina del Gran Maestro de la Orden, y además transmite su Gran Maestría, con la aprobación del Consejo General de la Orden, los Templarios clasificación siguiente línea, Franciscus Theobaldus.

Theobaldus en ese momento era el Prior de la Orden en el convento de Alejandría en Egipto. Theobaldus aceptó la cesión, y firmó el documento como tal. Desde entonces, hasta 1804, cada Gran Maestre o el control de Secretaría General del Consejo Oficial han firmado el documento.

La Carta se escribió en un conocido caballero templario Códice (código escrito) de la época, un alfabeto basado en el posicionamiento de

las porciones de los Templarios (Malta cuatro trianguló) de la Cruz. Cuando descifrado y traducido, La Carta ha demostrado ser de 13 y 14 de América del siglo... Sin embargo, algunos historiadores naysayer han reclamado el documento es un engaño.

Este documento es también conocida como la Carta Transmissionis... la Carta de Transmisión, ya que su única función era transmitir el Gran Maestrazgo de la Orden-en el marco del grave situación entonces, para mantener con seguridad la integridad de la continuación de la misma Orden, y para legitimar la descendencia lineal histórico de la Orden de Caballero Templario en el futuro.

Es la verificación por escrito dando credibilidad a la creencia de que la mayor parte de la Orden había ido a la clandestinidad en Francia y en el resto del mundo, después de haber sido secularizado por la Bula Papal Vox in excelso de 1312, emitida por Clemente V, el títere del Papa malvado rey francés, Phillippe IV (Felipe el Hermoso).

La Orden entró en vista semi-públicos en Versalles, Francia en 1705, cuando un general Convento de la Orden eligió a Felipe, duque de Orleans, regente de Francia, más tarde, en la Gran Maestrazgo de la Orden. Sin embargo, no hay ninguna referencia conocida a la existencia de la Carta Larmenius de esos procedimientos. Pero, normalmente habría ninguna mención pública del documento de ninguna manera.

La existencia del documento fue posteriormente reveló públicamente en 1803-1804 por el Gran Maestro, a continuación, Bernard Raymond Fabre-Palapat, un francés cerca de Doctor a la Corte de Napoleón, y después de la Revolución Francesa. Palapat reveló la historia del documento también.

Desde entonces, la Orden floreció principalmente en Francia. A mediados de 1800, el Gran Magisterio fue a Gran Bretaña, luego a Bélgica, donde no había un elegido Gran Maestro, pero la Oficina de tal se celebró en Regencia, por el Consejo General y la Secretaría de la Gran Orden, en ese momento en la oficina en Bruselas.

Es un hecho histórico que el Ejército alemán liderado por Adolf Hitler invadió Bélgica en la Segunda Guerra Mundial. Una de las primeras cosas que hizo después de la invasión fue enviar a la Gestapo (policía secreta) a buscar a las oficinas de la Secretaría General de la Orden del Temple en Bruselas.

Esto fue en 1942, Hitler creía que él podría encontrar, a través de los registros de la Orden, el lugar secreto donde, supuestamente, los templarios habían escondido el Arca. Se creía por diversos historiadores que los templarios habían excavado en el Templo de Salomón, mientras que en cuartos durante las Cruzadas, que se encuentra el Arca y otros tesoros, y se secreta fuera de Palestina y de vuelta a Europa.

Un punto interesante: Si se estudia más, usted encontrará que la historia detrás de la línea moderna película "En busca del arca perdida", fue sobre todo la verdadera historia ... Hitler creía que el Arca tenía poderes mágicos como se exige la historia en la Biblia que podrían ayudarle a gobernar el mundo ... o por lo menos, una buena parte de ella.

Es un poco de la histórica tradición a nuestro que, en la noche antes de la Gestapo se presentó, el entonces Secretario General y el Regente y Guardián de la Orden, Emilio Clemente Vandenburg, recogió todos los registros de la Orden, y se secreta fuera de Bélgica, en Francia, a través de los Pirineos, a través de Galicia (noroeste de España) y en el entonces neutral durante la guerra de Portugal. Él presentó los registros que tenía y atribuidas a la Regencia de la Orden de la entonces Marshall (equivalente a un Gran Prior) de Portugal, un noble portugués, Don Antonio Campello Pinto Pereira de Sousa Fontes.

Príncipe Regente Don Antonio Fuentes mantuvo la regencia y la tutela de la Orden en la Segunda Guerra Mundial (que nunca fue elegido Gran Maestro), y continuó manteniendo como después de la guerra había terminado.

Algunos pesimistas históricos quejándose de que han causado problemas dentro de nuestra Orden decir que, supuestamente, Vandenburg exigió la devolución de los registros y la Regencia a Bélgica después de la guerra. Una vez más, supuestamente, Don Antonio Fuentes se negó, afirmando que había Vandenburg le confirmó en su traslado que la transmisión de la Regencia y la tutela fue completa, y que la transferencia era permanente.

Según la historia, el grupo belga de edad se va a tratar de presentar un caso en la corte civil en Portugal, o intentarlo. Por cualquier medio, para obtener Don Antonio Fontes para devolver los registros y renunciar a la Regencia y la Tutela. Sin embargo, justo en ese momento, Vandenburg murió en un accidente de coche en Bélgica, y nadie llevado la cuestión de Fuentes después de eso.

Fuentes continuó la construcción de la Orden en todo el mundo, hasta su muerte en febrero de 1960. Entonces, algo más inusual sucedió en este punto: don Antonio quiso la Regencia y la tutela de la Orden a su hijo, entonces de 30 años de edad, don Fernando Campello Pinto Pereira de Sousa Fontes. Al parecer, esto fue considerado una explotación willable la legislación portuguesa, de ahí la acción.

Don Fernando asumió la regencia y la tutela de la Orden en ese momento (febrero de 1960), y tomó el liderazgo de la Orden. Este es otro punto de nuestra pesimistas históricos se han quejado: No sólo Don Antonio no devolver los registros de la Secretaría de Grand a Bélgica, pero ahora, después de su muerte, supuestamente el Convento General (los Miembros en general) de la Orden supone que se convocar y elegir a un nuevo regente, o tomar el paso más para elegir a un Gran Maestro (de acuerdo con sus Estatutos y al igual que en el antiguo artículo templario de la antigua Orden).

Los pesimistas (como yo los llamo) estaban equivocados, sin embargo. Don Fernando de Regencia y la tutela de la Orden fue confirmada por una posterior Convento General.

A continuación, un elemento más: don Fernando presentó una enmienda a los Estatutos que establecen para el factor siguiente: Si un Gran Maestro no fue elegido por la Asamblea General en el Convento (creo) 6 meses después del cierre de los últimos Convento General, el Comendador de la orden automáticamente asumiría el cargo de Gran Maestro, y el Regente espera que, efectivamente, las oficinas combinadas del Príncipe Regente y Gran Maestre.

Los seis meses (o cualquier marco de tiempo) pasado, y la Oficina pasó a Don Fernando. Tengo entendido que el próximo Convento General celebrado confirmó don Fernando en esta posición de las oficinas combinado... y hoy, él es el Gran Maestre y Príncipe Regente de la Orden.

Algunos de los disidentes de la Orden en España se separó de la Orden legítimas con arreglo a don Fernando de vuelta en algún momento del o principios de 1980.s 1970.s bajo la dirección de (another!) Fernando ... un español llamado Fernando Toro Garland, y crear su propia Orden, el robo del mismo título de la Orden Internacional, el escudo de armas de la Cruz, etc., etc., y "sub-titulado" la Orden de la Alianza Internacional Federados .. Este grupo de disidentes se refiere generalmente como el grupo IFA. Otro golpe cismático por disidentes en los Estados Unidos,

Gran Bretaña, Alemania, y una parte de unos pocos países europeos que sucedió en 1995, cuando un grupo de egoístas militares se separó y trató de robar la Orden. Este fue un esfuerzo coordinado por parte de algunos altos miembros ex militares y un par de civiles que también eran miembros de la Orden un británico, un alemán, uno escocés, y la mayor parte del Gran Priorato de los EE.UU.

Los republicanos son los que llevan en la legítima descendencia lineal histórica de la Orden de Caballero Templario a través de la historia de la Carta Larmenius.

Los grupos cismáticos, por sus acciones disidentes, se han separado de esta descendencia lineal, para que sean ellos mismos ilegítimo.

En este concurso y Militar Orden Civil de los Caballeros Templarios una de las más antiguas organizaciones de los templarios en existencia en el mundo tiene como objetivo mantener agita bien lejos de esta pelea.

El grupo de EE.UU. se separaron aún más a través de un inventados Tribunal Federal pleito civil reclamando "violaciones marcas" en contra de otro grupo formado directamente por el Gran Maestre Fontes en los EE.UU.

Este resultó ser el mayor partido en la Orden hasta la fecha. Desde entonces, estos grupos cismáticos desde entonces han ido y formaron sus propias organizaciones, una vez más robar el título de la Orden, de la Cruz, etc., y afirmando su propia elegido Gran maestrías-supuestamente.

